

TRASCENDIÓ

Que el senador priista **Manuel Añorve** sorprendió a propios y extraños al manifestar públicamente su “apoyo total” a la ministra **Yasmín Esquivel** ante las acusaciones por el presunto plagio de una tesis de licenciatura y cuyo único pecado, dijo el guerrerense, “es intentar presidir la Suprema Corte”. No obstante, la emotiva defensa tuvo sentido cuando usuarios de redes sociales “balconearon” el hecho de que su hija, **María José Añorve**, trabaja como profesional operativa en la ponencia de la juzgadora con un sueldo neto mensual de 24 mil 899 pesos, más asignaciones adicionales, seguros y otras prestaciones.

Que por cierto, en oficinas federales comentan que todo parece indicar que la UNAM, que encabeza **Enrique Graue**, está dispuesta a salirse de la polémica sobre la tesis de la ministra **Yasmín Esquivel** antes de la elección de presidente en la Suprema Corte, al grado que hizo regresar a los integrantes del Comité de Integridad Académica y Científica de la FES Aragón para que analicen la posición de cada involucrado en el escándalo del “alto nivel de coincidencia”.

Que aunque **AMLO** ve como tema político más que logístico la eventual llegada de **Joe Biden** al AIFA para la cumbre de Norteamérica, adonde sí está confirmado el arribo del primer ministro de Canadá, **Justin Trudeau**, habrá que esperar a ver qué opina el Servicio Secreto estadunidense, pues a él compete garantizar las mejores condiciones de seguridad para el traslado del jefe de la Casa Blanca a la capital, por lo que no se trata nada más de amistad. Si no, solo hay que recordar cómo se cerró el primer cuadro cuando vino **Bill Clinton**.

Que por cierto, el Congreso de Perú aprobó una moción para rechazar “los constantes actos de intromisión en los asuntos internos” por parte de los presidentes de México, **Andrés Manuel López Obrador**, y de Colombia, **Gustavo Petro**, aunque por alguna razón olvidaron incluir a los gobernantes de Argentina, **Alberto Fernández**, y de Bolivia, **Luis Arce**, quienes también firmaron en días pasados una carta para condenar la destitución de **Pedro Castillo**. —

